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RESOCONTO INTEGRALE 2 FEBBRAIO 2016 

 

Interpellanza circa le azioni da attuare per porre all’ordine del giorno della Conferenza Stato 

Regioni la situazione riguardante l’abbattimento delle barriere architettoniche, ed in particolare 

il rifinanziamento del relativo Fondo speciale. A firma del Consigliere: Foti  

(Svolgimento) 

  

DONINI, assessore: Grazie, presidente.  

Con riferimento all’interpellanza di cui all’oggetto, si precisa che il fabbisogno di 34.197.000 

euro per 7.824 domande è a carico − come sos5ene l’interpellante − del Fondo nazionale, di cui 

alla legge n. 13/1989. Il fabbisogno a carico del bilancio regionale relativo al Fondo regionale, di cui 

all’articolo 56 della legge regionale n. 24/2001, invece, è di 2.056.000 euro per 468 domande.  

Per quanto riguarda la legge n. 13/1989, recentemente − questo è quello che mi sento di 

riferire al consigliere Foti − la Regione Emilia-Romagna ha inviato una nota, a firma della 

vicepresidente della Giunta, Elisabetta Gualmini, al Ministro delle infrastrutture e dei trasporti, 

evidenziando lo stato di grave disagio dei disabili che da anni attendono di vedere soddisfatte le 

proprie domande di contributo e l’impossibilità, da parte della Regione, di sostenere 

economicamente il fabbisogno che si è negli anni accumulato. Nella nota si è chiesto al Ministero 

di prendere in considerazione il rifinanziamento del Fondo nazionale da parte del bilancio statale.  

 

 


